



Acusa Álvarez Máynez de guerra sucia en su contra

Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL PRECANDIDATO presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que sigue la guerra sucia en su contra, por ello, denunciaron las granjas digitales que tienen el PRI y PAN que, dijo, buscan manchar la elección.

En videomensaje mencionó que falta otra parte, que es la de medios impresos, que están empezando con noticias falsas. "Para ellos, quedan 100 días de guerra sucia. Afortunadamente, sólo faltan dos semanas para que esto inicie y llegue la campaña de las nuevas ideas y de las mejores propuestas. Lo nuevo apenas comienza y vamos a derrotar a los tramposos de la vieja política con honestidad y firmeza", dijo.

EL REPRESENTANTE de Movimiento Ciudadano informó que denunciaron las granjas digitales que tiene la oposición, las cuales, acotó, buscan manchar la elección.

Etip

Sostuvo que sus declaraciones son públicas y se pueden ver en su página web personal, incluso, dijo que tiene fotos de las propiedades que ha ido teniendo al paso de los años, así como en las empresas que ha trabajado y cómo las dejó, para incorporarse a la política. "No tengo nada que ocultar, no soy como esos políticos mafiosos que tiene el país", dijo.

Explicó que todo lo que hay referente a su conducta pública y social es normal, ya que siendo un ciudadano lo pueden ver en bares, restaurantes, mercados, estadios o en las calles y no como los extraterrestres que no viven como ellos, por lo que adelantó que "los vamos a jubilar de la política". Dijo que saben quiénes son los que financian las publicaciones en su contra y de dónde se sacan los recursos para atacarlos, sin embargo, dijo que le tienen pavor.

El martes, Álvarez Máynez denunció ante el Instituto Nacional Electoral la detección de 150 bots o cuentas falsas que emiten mensajes a favor de Xóchitl Gálvez; sin embargo, la pelea contra el PRI es por los recientes videos del emecista, en donde se presume bebió y reta al INE que lo multen. Lo anterior derivó a que priistas, como Manlio Fabio Beltrones o Alejandro Moreno, lo criticaran, al grado de calificarlo como "borracho", debido a sus recientes escándalos.



Foto: Cuartoscuro

EL EMECISTA asegura que van a derrotar a los "tramposos de la vieja política con honestidad y firmeza".

100

Días de "guerra sucia" quedan, señaló el precandidato